

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Intention générale pour Novembre 1890

Désignée par Son Em. le Cardinal Préfet de la Propagande et bénie par

Sa Sainteté Léon XIII.

LE CULTE DES SAINTS PATRONS

Le cardinal Baronius, le grand annaliste de l'Église, s'exprime ainsi : " C'est l'honneur rendu aux saints—et il entend le culte des saints patrons—qui est le fondement de la France ; elle subsistera tant qu'elle honore les saints ; elle périra lorsque l'impiété aura renversé ce fondement. " (Ann. eccl., an. 456, n° VII).

Or, ce que Baronius disait de la France peut et doit se dire—proportion gardée—des autres peuples catholiques. La sainteté, cette fleur nécessaire et magnifique du christianisme intégral, y a fleuri, surtout chez les nations les plus anciennes dans la foi, avec un éclat incomparable, et le culte des saints Patrons tient la plus large place dans leurs histoires.

Ce n'était, certes, que justice, et la reconnaissance l'exigeait. Les saints ne sont-ils pas, à proprement parler, les seuls vrais grands hommes et, en même temps, les seuls bienfaiteurs insignés de l'humanité ?

Aujourd'hui les gouvernants sectaires, qui, chez presque tous les peuples catholiques, ont usurpé le pouvoir, exaltent, au lieu des saints Patrons, tous les pirates scélérats.

Cependant, grâce à Dieu, depuis quelque temps un mouvement réparateur se fait sentir.

Il appartient aux Apôtres de la Prière de prendre la tête de ce mouvement. Les saints Patrons ne sont-ils pas tous, au ciel, d'admirables apôtres de la prière, ne vivant, comme leur divin Chef, que pour intercéder en notre faveur, et présenter sans cesse, au Père céleste, le Cœur toujours priant de son Fils Jésus ?

Aussi Notre Saint-Père le Pape Léon XIII, pour nous exciter encore à ce culte béni, a-t-il daigné récemment accorder " une indulgence plénière à tout Associé de l'Apostolat qui fait la Communion réparatrice au jour du saint Patron indiqué sur son Billet mensuel. " Travaillons donc, dans la mesure de nos forces, à restaurer ce culte *fondamental*, et, selon la pensée de Baronius, l'édifice de la patrie chrétienne, dont il est la base, s'affermira et montera vers le ciel.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour que le culte des saints Patrons soit partout remis en grand honneur, afin que l'édifice de la patrie chrétienne, dont il est la base, s'affermisse de jour en jour, et monte vers le ciel.